



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Hay tradiciones que nunca pasan de moda y en el Roca Rugby Club lo tienen bien claro. Como ya es habitual en cada cierre de año los Rojos organizan una nueva edición del Seven del Reencuentro, que tiene como objetivo reunir a ex jugadores, miembros del actual plantel y toda la familia del rugby del Alto Valle.

El predio del Roca Rugby Club, ubicado en Rochdale y Carlos Gardel de Stefenelli cada fin de año muestra un espectáculo singular en nuestra provincia, con el predio repleto, lleno de algarabía, alegría, fervor y adrenalina, el Seven del Reencuentro trasciende lo deportivo siendo una fiesta para todos y todas.

En 1985, un grupo jóvenes decidieron formar un club propio de rugby. Consiguieron un terreno de cinco hectáreas, en Padre Alejandro Steffenelli, a tres kilómetros de la ciudad, donde fundaron el Roca Rugby Club. Querían tener los colores base, que eran azul y rojo, en ese entonces se contactaron con la gente de Pucará quienes les enviaron las camisetas que perduran hasta hoy, con los colores que representan a la institución.

A partir de allí, el club comienza a cobrar vida. Cuentan que la última categoría, antes de llegar a la Primera División siempre se desarmaba cuando varios de sus integrantes partían a otras tierras para continuar sus estudios universitarios. Luego de finalizar el año académico, los jóvenes deportistas volvían se juntaban para jugarle un partido a la Primera División de ese momento.

De esta manera, año tras año se repetía la secuencia que iba en crecimiento de concurrencia y popularidad.

Algunos iluminados propusieron hacer un encuentro de "Seven" (7 Vs. 7) así todos podrían despuntar el vicio de volver a jugar en su Club, el Roca Rugby Club.

Así nació, en el año 1990, el tradicional Seven del Reencuentro, convirtiéndose en el certamen anual deportivo más importante de la región que convoca tanto a los jugadores que militan en la Unión Alto Valle como a los que se encuentran afuera, estudiando o trabajando.

A lo largo del tiempo, varias figuras del rugby regional, nacional e internacional han participado de este certamen. Como, por ejemplo, Rolando "El Yanki"



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Martín, Gustavo "El Gringo" Piergentili, Alejandro Moreno, Federico Martín Aramburo, Martín Gaitan, Ignacio Fernandez Lobbe, Felipe Contepomi, entre otros.

A partir del año 2010 se incorporó al Seven de Rugby, el Seven del Reencuentro de Hockey. Hace 6 años para las dos disciplinas se han sumado Rugby Femenino y Hockey Masculino.

A causa de la pandemia el año pasado no hubo actividades. Este año el panorama a cambiado y los días 17 y 18 de diciembre se realizará la 30° edición del tradicional Seven del Reencuentro, en las instalaciones del Roca Rugby Club del querido Barrio de Stefenelli de la Ciudad de General Roca, clásico evento del club y de la región que reúne a toda la familia del Rugby y del Hockey.

Por ello:

**Autores:** Jose Luis Berros, Ignacio Casamiquela.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés social y deportivo la 30° edición del tradicional Seven del Reencuentro que contempla las disciplinas de Rugby y Hockey a desarrollarse en las instalaciones del Roca Rugby Club del querido Barrio de Stefenelli de la Ciudad de General Roca, clásico evento del club y de la región que reúne a toda la familia del Rugby y del Hockey.

**Artículo 2°.-** De forma.